

# Direktor Ludwig Erhard und die Währungsreform 1948 ...

**Auf der Seite der Bundesbank heißt es:**

Für die arbeitende Bevölkerung brachten die Reformen (*gemeint: die Gesetze zur Währungsreform von Ludwig Erhardt*) erhebliche Verbesserungen. Der offizielle Lohn besaß eine viel höhere Kaufkraft, und das dafür erhältliche Warenangebot hatte sich vervielfacht. Beschäftigung und Produktivität stiegen, es lohnte sich wieder zu arbeiten.

<https://www.bundesbank.de/de/aufgaben/themen/waehrungsreform-1948-614040>

In verschiedenen Schulbüchern heißt es:

„Mit der Währungsreform schöpften die Menschen wieder Hoffnung und Zuversicht“

„Die Währungsreform ebnete den Weg zum Wohlstand der zukünftigen BRD“



# ... und die Reaktionen in Stuttgart



Auf Plakaten steht:

„Wir wollen leben,  
nicht vegetieren“

„Wir fordern das  
Mitbestimmungs-  
recht in der  
Wirtschaft“

„Fort mit Professor  
Erhard“

„Herunter mit den  
Preisen“